

EHRUNGEN BEIM HBP-PRÄSIDIUM

Über 200 Jahre Gewerkschaftszugehörigkeit geehrt

Kurz vor Weihnachten trafen sich die Mitglieder der Kreisgruppe HBPP zur Jahreshauptversammlung in der Gaststätte „Rhein-Main Terrasse“ in Kostheim.

Der Vorsitzende und der Vorstand erläuterten die Schwerpunkte des zurückliegenden Jahres. Selbstverständlich durfte auch ein Rückblick auf die landesgewerkschaftlichen Schwerpunkte nicht fehlen. Im munteren Bericht – unterbrochen durch zahlreiche Fragen und Anmerkungen – verging die Zeit wie im Flug. Nachdem der Kassenbestand, attestiert durch die vorangegangene Kassenprüfung, ebenfalls stimmig war, konnten die zahlreich erschienenen Jubilare durch den Vorsitzenden und seinen Stellvertreter geehrt werden. Für 40-jährige Zugehörigkeit zu ihrer GdP: **Rolf Mai, Dieter Knöbel, Leonhard Kaimer**. Für 35



V. l.: **Peter Wanke, Lothar Zang, Dieter Knöbel, Rudi Jurka, Leonard Kaimer, Rolf Mai, Jens Mohrherr, Christian März** (es fehlt **Peter Hornlehnert**)

Jahre Treue: **Rudi Jurka** und **Peter Wanke**. Für 25-jährige Mitgliedschaft **Christian März** und **Peter Hornlehnert**. Vorweihnachtliche Gespräche sorgten für

einen entspannten Ausklang. Machen wir im nächsten Jahr wieder so, versprochen.

Jens Mohrherr
Wiesbaden